
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
- GABINETE PARLAMENTAR 

ANTONIO MARCOS RAMOS DE FREITAS 

Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho, de Castro Carneiro 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana 
( Q9 

338 /0812020/ 16: a 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida à presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova medidas administrativas para que seja 

construído o banco de reservas no campo de Barro Branco. 

JUSTIFICATIVA: 

O campo de Barro Branco foi construído, mas não foi deixado recuo na 

beira do campo para os jogadores reservas que não tem lugar para ficar durante as 

partidas que vier a ter. 

Portanto é necessário a construção de um banco de reservas para os 

jogadores durante as partidas e que seja construído antes da inauguração do campo. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 18 de março de 2020. 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 
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